



Michel Clairoux, animateur paroissial | michel.clairoux@me.com | 819 580-0092

Bulletin paroissial

12 juin 2022

Comité pastoral de la Croix glorieuse

Le mercredi 15 juin aura lieu la réunion du comité pastoral de la Croix-Glorieuse à la salle Lucien Vachon de 9h30 à 16h. Nous préparerons la prochaine année dont la création de l'unité Bellevue. Nous allons avoir besoin de vos prières.

Bibliothèque Sainte Élisabeth

Deux ans sans attention, ni des paroissiens, ni de la responsable! Je viens de me rattraper, de faire le ménage, de l'élagage, d'ajouter des dons.

Il nous fait plaisir de vous prêter des livres.

La durée suggérée du prêt est de trois semaines. Il n'y a pas d'amende. On compte sur votre souci de partager ces livres avec toute la communauté.

Et nous aimerions savoir qui a nos livres. S'il vous plaît, prenez la fiche à la fin du livre, inscrivez-y la date (avec l'année!) de l'emprunt, votre nom, et votre numéro de téléphone. Mettez la fiche dans la boîte.

Quand vous retournez le livre, remplacez la fiche dans la pochette. Laissez le livre sur la tablette près de la boîte.

Susan Gwyn

J'ai deux pieds...donc je marche

C'est le temps de l'année de ma longue marche en faveur de la Société canadienne du Cancer. Je l'ai complétée le 27 mai dernier, mais à la suite à des événements imprévus, je n'ai pas eu le temps de compléter ma levée de fonds. Si vous le souhaitez, vous pouvez donner en ligne :

<http://support.cancer.ca/goto/jaideuxpieds>

ou faire un chèque à la Société canadienne du Cancer et le poster à R.L. Brémaud, 5005, ch. Eustis, Canton de Hatley, QC J0B ou encore me remettre directement les fonds à l'église. Un reçu pour fin d'impôt sera remis.

J'espère que vous choisirez encore d'encourager ce projet, car la recherche sur le cancer est une cause qui me tient à cœur parce que le cancer touche de nombreuses familles. Je terminerai ma levée de fonds dans un mois.

Raymonde Brémaud.

Concert poétique

Concert poétique

Clara Schumann, op 12 et 13
 Enrique Granados, Tonadillas
 Antonin Dvorak, Danses Slaves
 op 72 no 2 et op 46 no 1
 Lettres de Clara Schumann
 à Robert Schumann
 Romancero gitan,
 Frederico Gracia Lorca
 Poésie, Vaclav Havel

Lise Gardner, soprano, piano
Suzanne Ouellet, piano
Robert Lalonde, comédien

SAMEDI LE 18 JUIN
 À 16H00
 ÉGLISE SAINTE ELISABETH
 3115 CHEMIN CAPELTON
 NORTH HATLEY
 ENTRÉE ADULTE : 20\$

SATURDAY JUNE 18
 AT 4 P.M.
 ST. ELISABETH CHURCH
 3115 CAPELTON ROAD
 NORTH HATLEY
 ADULT ENTRY: \$20

Le samedi 18 juin, 16h
 en l'église Sainte-Élisabeth
 Entrée 20\$.

C'est avec beaucoup d'émotion que j'annonce mon prochain récital de chant et de piano avec la merveilleuse pianiste Suzanne Ouellet.

Au programme : Lieder de Clara Schumann; Tonadillas d'Enrique Granados et deux valse de Grieg, piano 4 mains.

L'inégalé comédien et écrivain Robert Lalonde présentera des extraits des lettres de Clara ainsi que des extraits poétiques de Frederico Garcia Lorca et de Vaclav Havel. **Lise Gardner**

Michel Clairoux, animateur pastoral

Parish Bulletin June 12, 2022

Pastoral Committee of the Glorious Cross

On Wednesday, June 15, the meeting of the pastoral Committee of the Croix-Glorious will take place at the Lucien Vachon room from 9:30 a.m. to 4 p.m. We will prepare for the next year, including the creation of the Bellevue unit. We are going to need your prayers.

Sainte Élisabeth Library

Two years of inattention! I have been catching up, doing some tidying, weeding and adding books to the Library.

You are very welcome to borrow these books.

The suggested loan period is three weeks, but there are no fines. We count on your knowing that the books are to be shared with the whole community.

We would like to know where the books are. Please remove the card from the back of the book, write the date (including the year!) you have borrowed it, your name, and your

telephone number. Put the card in the box provided.

When you return the book, please find the card in the box and replace it in the book. Leave the book near the box to be shelved. **Susan Gwyn**

I have two feet...so I walk

This is the time of year for my long walk for the Canadian Cancer Society. I completed it on May 27, but due to unforeseen events, I did not have time to complete my fundraising. If you wish, you can donate online:

<http://support.cancer.ca/goto/jaideuxpieds>

or write a cheque to the Canadian Cancer Society and mail it to R.L. Brémaud, 5005, ch. Eustis, Canton de Hatley, QC J0B or give me the funds directly at the church. A tax receipt will be issued.

I hope that you will still choose to encourage this project, because cancer research is a cause close to my heart as cancer seems to touch every family. I will finish my fundraiser in a month.

Raymonde Brémaud

Poetic Concert

Concert poétique

Clara Schumann, op 12 et 13
 Enrique Granados, Tonadillas
 Antonin Dvorak, Danses Slaves
 op 72 no 2 et op 48 no 1
 Lettres de Clara Schumann
 à Robert Schumann
 Romancero gitan,
 Frederico Gracia Lorca,
 Poesie, Vaclav Havel

Lise Gardner, soprano, piano
Suzanne Ouellet, piano
Robert Lalonde, comédien

SAMEDI LE 18 JUIN
 À 16H00
 ÉGLISE SAINTE ELISABETH
 3115 CHEMIN CAPELTON
 NORTH HATLEY
 ENTRÉE ADULTE : 20\$

SATURDAY JUNE 18
 AT 4 P.M.
 ST. ELISABETH CHURCH
 3115 CAPELTON ROAD
 NORTH HATLEY
 ADULT ENTRY: \$20

Saturday, 18 June at 16h00,
 Église Sainte-Élisabeth
 Entrance 20\$.

It is with great pleasure that I
 announce my next song and piano
 recital, accompanied by the marvelous
 pianist Suzanne Ouellet.

The program will include Lieder by Clara
 Schumann; Tonadillas by Enrique
 Granados and two waltzes by Grieg,
 piano 4 hands.

The incomparable comedian and writer
 Robert Lalonde will present extracts of
 letters to Clara along with a selection of
 poems by Frederico Garcia Lorca and by
 Václav Havel.

Lise Gardner

Michel Clairoux, Parish animator